

Un carrefour des voitures anciennes



COLLECTIONNEURS. Tous ont admiré la vedette de 1952.

Dimanche, la rencontre des passionnés de vieilles voitures, organisée par « Sury Auto Collection » sur la place de l'école, a réuni quinze propriétaires provenant de la région.

Le rendez-vous a lieu chaque troisième dimanche du mois et vient qui veut. Autour d'un casse-croûte et de la bonne humeur, chacun parle de sa passion pour les belles

mécaniques. Ils échangent des astuces pour l'entretien de leur auto et évoquent les sorties à venir.

Les curieux ou admirateurs sont les bienvenus pour admirer ces petites merveilles d'un autre temps. À noter que les participants prendront part au rallye hivernal de l'association dont le départ est prévu ce vendredi matin. ■